



## *Directivos Reafirman Compromiso con el Sector Aeroespacial en Importante Ceremonia de Nombramiento*

*11 de junio de 2025 TecNM/Mexicali*

Un grupo de directivos, encabezado por el director Dr. Manuel de Jesús López Pérez, asistió a la toma de protesta de Sergio Pérez Torreslara como nuevo presidente del Clúster Espacial y Aeronáutico de Baja California.

Durante su discurso, Pérez Torreslara destacó que uno de sus principales objetivos será contribuir al diseño, divulgación y fortalecimiento de programas orientados al desarrollo de habilidades y competencias clave para la cadena de valor de la industria, en estrecha colaboración con el sector educativo y los tres niveles de gobierno.

El Dr. López Pérez felicitó al nuevo presidente y acordaron una próxima reunión de vinculación, en la cual se le presentará la especialidad de aeronáutica.

Acompañaron al director la Subdirectora Académica, Mtra. Gilda Peña Martínez; el Subdirector de Planeación y Vinculación, Mtro. Gabriel Ernesto Pando Martínez; el Subdirector de Servicios Administrativos, Mtro. Rigoberto Reyes Valenzuela; y la Jefa del Departamento de Gestión Tecnológica y Vinculación, Mtra. Martha Silvia Alfaro López.